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Reunião do Conselho Geral

Ata nº. 20

[Ano letivo 2016-2017]

Aos vinte e sete dias do mês de julho de dois mil e dezassete, pelas dezanove horas, sob a

presidência da professora Ana Paula Fernandes, Presidente do Conselho Geral, reuniu o

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede,

conforme convocatória datada de 20 de julho de dois mil e dezassete.------------------------------------

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente,

encontrava-se o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltaram os conselheiros

Piedade Pinto, Vítor Hugo, José vieira, Maria Luísa Lopes, Anabela Diogo, Bruno Tomás e

Francelina André, sendo a última conselheira por motivo de férias.-----------------------------------------

Procedeu-se à aprovação da ata número dezanove. A ata foi aprovada por unanimidade. -----------

Ponto um – Informações.--------------------------------------------------------------------------------------------------

- O Diretor informou que no próximo ano letivo será reforçada a Internet e vai ser colocado um

computador na sala de cada coordenador de estabelecimento e, de uma forma gradual e até à

Páscoa, um computador por sala de aula. -----------------------------------------------------------------------------

- A Senhora Vereadora informou que a Senhora Presidente da Câmara pediu uma reunião com o

Senhor Ministro da Educação para falar sobre os constrangimentos com pessoal não docente e

outros nos dois agrupamentos da cidade e na escola profissional das Mouriscas.---------------------------

Ponto dois- Início do ano letivo – análise de situações problemáticas.--------------------------------------

- O Diretor deu algumas informações relativas à resposta que recebeu em relação ao ofício que

enviou para a DGESTE e para o Senhor Ministro da Educação no que concerne aos problemas que

poderão condicionar o início do ano letivo. Informou que os problemas relacionados com o

equipamento informático continuam, sendo expectável que piore devido à introdução de TIC no

quinto ano de escolaridade no próximo ano letivo. Também referiu o problema relacionado com a

temperatura da água dos balneários informando que, previsivelmente até Setembro, uma empresa

se irá deslocar à escola para solucionar o problema, bem como as situações anómalas verificadas

em algumas portas. Relativamente ao pessoal não docente, a resposta do Senhor Ministro remete
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uma solução para o início do próximo ano letivo. O Senhor Diretor informou que, pelo rácio do

Ministério da Educação, deveríamos ter 50 assistentes operacionais mas existem apenas 45. No

entanto, a necessidade efetiva do agrupamento é de 62 assistentes operacionais.-------------------------

O Conselho Geral decidiu agendar uma reunião para o dia seis de Setembro para tratar novamente

este assunto, na expectativa de até essa data haver informações mais concretas e a resolução de

alguns dos problemas elencados.-----------------------------------------------------------------------------------------

Ponto três –Organização do próximo ano letivo.------------------------------------------------------------------

O Senhor Diretor informou que o Conselho Pedagógico aprovou, mais uma vez, que este ano (ano

em que se realizou concurso nacional) os professores do quadro do 1º CEB, podem, a seu pedido,

mudar para outra escola do agrupamento onde haja lugares/turmas atribuídas a docentes que não

pertençam ao quadro de agrupamento, evitando-se, sempre que possível, provocar quebras da

continuidade pedagógica na escola para onde se vão deslocar.--------------------------------------------------

O Conselho Geral pronunciou-se sobre os critérios para a elaboração dos horários das turmas, da

constituição das turmas e horário do 1º CEB e decidiu-se por um parecer favorável aqueles

documentos de trabalho. --------------------------------------------------------------------------------------------------

O Conselho Geral aprovou, por unanimidade, a proposta de atividades a desenvolver nas Atividades

de Enriquecimento Curricular no próximo ano letivo, bem como o seu horário de funcionamento. O

Conselho Geral referiu que é importante o cumprimento das orientações da Direção Geral de

Educação de 28 de julho relativas às Atividades de Enriquecimento Curricular, sendo que os

professores que as irão implementar as deverão cumprir integralmente havendo um

acompanhamento próximo pelo supervisor.--------------------------------------------------------------------------

Foi aprovada, por unanimidade, a matriz curricular no âmbito do Projeto de Autonomia e

Flexibilidade para o 1º CEB e para o 5º ano.---------------------------------------------------------------------------

Ponto Quatro – Monitorização do PEA. -----------------------------------------------------------------------------

A Presidente do Conselho Geral aludiu à reflexão elaborada pelo Observatório de Qualidade

relativamente ao assunto tratado neste ponto e enviado anteriormente a todos os conselheiros.

Perante a diversidade e quantidade de informação surgida, iremos aguardar pelo relatório da IGEC

para proceder em conformidade. ----------------------------------------------------------------------------------------

Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte e uma horas e quarenta

e cinco minutos da qual se lavrou a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada
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pela Presidente e pelos secretários, Celso Silva e Vicente Simões.-----------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A Presidente:___________________________________________________________

O Secretário:____________________________________________________________

O Secretário: ___________________________________________________________


